



François Moscato

Ingénieur retraité - 67 ans

Arrivé à Eybens il y a 10 ans mais ayant toujours vécu dans l'agglomération grenobloise, j'ai vite apprécié le côté convivial de la vie eybinoise.

Militant syndical et associatif, attaché à ce que chacun puisse **développer sa capacité à agir**, je me suis intéressé à la **démarche participative** proposée par la municipalité sortante.

Je crois que celle-ci a su apporter **un nouveau souffle dans les relations entre citoyens et élus**.

Eybens Demain se propose de poursuivre et d'amplifier **la concertation et la co-construction** avec les eybinois sur tous les projets qui engagent notre avenir dans la Ville et au sein de la Métro.

Au moment où, dans notre pays, beaucoup éprouvent la nécessité de descendre dans la rue pour se faire entendre, nous devons à l'échelle des villes amplifier tous les dispositifs permettant la participation pour **construire ensemble la ville de demain**.



Eybens Demain

Citoyens pour une ville écologique, durable et solidaire

Eybens demain se prépare aujourd'hui !
#OnAvanceEnsemble

Municipales 2020